

子どもも教師も頑張っています！！



～英國語 僕も私も ハツピーよ～



1年3組では、ちょうど英語の授業をしていました。ALTのパトリック先生と担当の武澤裕子先生が楽しくして、「かるたとり?」をしていました。パトリック先生が質問した言葉に対し、生徒が素早く反応するゲームを通して、英語への意欲を高めていました。私たちの中学生時代にこんな楽しい授業があつたならば、英語ペラペラになつていたのかもと残念でなりません。

「子ども達よ、今たくさん英語の勉強をしておきなさい。大人になつた頃に大いに役立つでしょう。」ふと思うことでした。



「アクティブに学び高める先輩ら」

いよいよ受験生となつた3年生の社会科の授業は、真剣そのものでした。自ら課題と向き合い、主体的に調べ学習とまとめてをしていました。さすが三年生はノートまとめも丁寧に。おこなつていました。学力の向上が樂しみです。社会科担当の福尾教諭は「アクティブラーニング」を積極的に取り入れ、生徒の興味関心を高めると共に、学力の定着を目指しています。なぜかカメラの枠に入ろうとする姿が不自然でしたが、常に緊張感を持ち授業を開拓している現れなのかもしません。

これから3年生の頑張る姿を楽しみにしています。

石神夢現

Ishigami MUGEN

発行: 石神中学校

【今後の行事】

4月28日(金)
授業参観 PTA総会
学年懇談会 PTA懇親会

5月8日(月)～
保護者懇談会

5月17日(水)
相双地区陸上大会

6月7日(水)8日(木)
13日(火)
相双地区総体

6月17日(土)
部活動停止期間～22日

6月18日(日)
PTAレク大会

6月22日(木)～
1学期期末テスト

7月2日(日)
区連Pレク大会

7月22日(土)～

7月17日(木)18日(金)

8月25日(金)

8月28日(月)
夏休み課題テスト
教育相談～9月1日